



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 361
23 de junio de 2016**

En la Universidad Central del Ecuador se inauguró la jornada del ciclo de cine iraní

La Carrera de Informática, a través del Proyecto Etnomatemática y la Comisión de Cultura de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación junto con los Círculos de Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador inauguraron la Jornada del Ciclo de Cine Iraní y exhibieron la película "El viento nos llevará" de Abbas Kiarostami.

Juan Cadena, director del proyecto Etnomatemática indicó que el Ciclo de Cine Iraní es un festival de cine diferente, no comercial que revela la realidad que se vive al otro lado del mundo, de la cultura persa o iraní. Cadena señaló que Irán es una potencia con un nivel artístico, científico cultural y tecnológico diferente al "nuestro" pero que se acerca al mundo andino, a través de convenios internacionales.

Alejandro Santillán, coordinador de los círculos de cultura, al inaugurar el acto, indicó que la película presenta el universo de una aldea del campo de Irán que es un país, cuna de: la primera constitución, de obras hidráulicas y ocupa el quinto lugar en el mundo, en el desarrollo de la nanotecnología. **N.S**

